



# ZWEIFELSFREI TAUSENDSASSA



## 3. Messe für Alleinerziehende im Landkreis Saarlouis

Am 23.08.2025 fand im Lokschuppen Dillingen die 3. Messe für Alleinerziehende statt – ein Tag voller Begegnungen, wertvoller Informationen und spürbarer Wertschätzung.

Unter dem Motto „**Zweifelsfrei Tausendsassa – Gemeinsam vital und stark**“ luden der Landkreis Saarlouis, die Stadt Dillingen und der Verband alleinerziehender Mütter und Väter e. V. ein.



### Highlights der Messe

- **Rund 50 Ausstellende** aus verschiedensten Bereichen
- **250 Besuchende**, davon **100 Kinder**
- **Fachvorträge** zu den Themen Cybergrooming und Entwicklungspsychologie
- **Mitmach-Tanzworkshop**
- **Umfangreiches Kinderprogramm**



### Eröffnung und Grußworte

Die Veranstaltung stand unter der **Schirmherrschaft** von der saarländischen Ministerpräsidentin **Anke Rehlinger**. Sie betonte: „Alleinerziehende stemmen Tag für Tag eine enorme Verantwortung – sie sind Mütter und Väter, Ratgeber, Tröster, Organisatoren und vieles mehr in einer Person. Die Messe ‚Zweifelsfrei Tausendsassa!‘ gibt ihnen nicht nur Raum zum Austausch, sondern auch ganz konkrete Unterstützung und die Möglichkeit, sich zu vernetzen. **Dieses Miteinander ist ein starkes Signal:** Wir sehen, wir schätzen und wir stärken die Alleinerziehenden in unserem Land. Ich danke allen, die diese Messe möglich machen, und wünsche mir, dass viele Alleinerziehende gestärkt, vernetzt und ermutigt nach Hause gehen.“

Auch die Erste Kreisbeigeordnete Sandra Quinten würdigte in ihrem Grußwort die Messe und eröffnete sie in Vertretung für Landrat Patrik Lauer.

Der Dillinger Bürgermeister Christian Finkler unterstrich ebenfalls die Bedeutung der Veranstaltung als Ort der Begegnung und Wertschätzung.



# ZWEIFELSFREI TAUSENDSASSA



## 3. Messe für Alleinerziehende im Landkreis Saarlouis

**Besonders positiv:** Viele Familien erfuhren erstmals von konkreten Anlaufstellen in der Region. Auch die Ausstellenden nutzten die Gelegenheit, sich zu vernetzen.

**Ein Beispiel:** Zwei Besucherinnen meldeten sich noch vor Ort für eine inklusive Tanzgruppe an.



### Stimmen der Besuchenden:

„Das vielseitige Kinderangebot ist klasse – so kann man sich in Ruhe informieren.“

„Ich komme jedes Jahr gerne wieder – und jedes Mal nehme ich etwas Neues mit.“

### Fazit & Ausblick

Die Messe hat erneut gezeigt, wie groß der Bedarf an Information, Unterstützung und Austausch ist. Sie bietet Orientierung, konkrete Hilfen und vor allem Wertschätzung für die Leistung von Alleinerziehenden.

**Dank vieler helfender Hände, engagierter Ausstellender und interessierter Familien** wurde die Messe auch 2025 ein voller Erfolg. Die positiven Rückmeldungen sind Ansporn: Auch 2026 soll die Messe ein Ort der Begegnung, Unterstützung und Wertschätzung sein.

### Elterncafé:

Ein besonderes Highlight war das Elterncafé des VAMV während der Messe. In entspannter Atmosphäre tauschten sich viele Eltern aus und knüpften neue Kontakte.

Zugleich wurde auf das **monatliche Elterncafé** hingewiesen, das jeden **ersten Dienstag im Monat** (außer an Feiertagen und in den Ferien) von **15:30 bis 17:00 Uhr im Haus Europa, Saarlouis-Fraulautern**, stattfindet. Auch dort sind Austausch, Unterstützung und ein herzliches Willkommen für Kinder garantiert.

